

Wieder sind die magischen Tiere auf der Bühne

Kulturwerkstatt zeigt „Wilder, wilder Wald“ nach Margit Auer

Neugablonz „Die Schule der Magischen Tiere“ lässt die Kulturwerkstatt Kaufbeuren auch am neuen Spielort im Gablonzer Haus in Neugablonz nicht los. Als nächste Inszenierung nach der Kinderbuchreihe von Margit Auer bringt das Kinder- und Jugendtheater „Wilder, wilder Wald“ auf die Bühne. Thomas Garmatsch hat eine Bühnenfassung geschrieben, die für Zuschauer ab sechs Jahren geeignet ist. Unter Regie von Nadja Ostertag und Gabi Striegl stehen rund 30 Darsteller auf der Bühne.

Diesmal stürzt sich die Schulklasse von Miss Cornfield ins Abenteuer, es geht ins Wildnis-camp. Mit den Fahrrädern geht es auf Reisen, die Schüler bauen Futterkrippen, backen Brot und machen Lagerfeuer. Doch irgendwas stimmt nicht in diesem Wald. Dunkle Schatten huschen umher, Elisa fühlt sich beobachtet und auch die magischen Tiere sind in Alarmbereitschaft, um die Kinder zu schützen. Doch werden sie die Geheimnisse des Waldes entschlüsseln?

Für eine stimmige Waldatmosphäre auf der Bühne werden unter anderem farbige Projektionen von Garmatsch sorgen. Die Macher versprechen „eine abenteuerliche Reise für die ganze Familie“ – aber auch für das Ensemble.

Premiere ist am Samstag, 27. April, ab 19.30 Uhr im Gablonzer Haus in Neugablonz. Weitere Vorstellungen dort folgen am Sonntag, 28. April, am Samstag, 4., am Sonntag, 5., am Donnerstag, 9., am Samstag, 11., und am Sonntag, 12. Mai, jeweils ab 17 Uhr sowie am Freitag, 10. Mai, ab 19.30 Uhr.

Karten gibt es im Vorverkauf im Stadtmuseum Kaufbeuren, Telefon 08341/9668390, bei allen Reservix-Verkaufsstellen, online unter www.kulturwerkstatt.eu sowie an der Abendkasse. (pm)